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COMMENT OBTENIR  

UNE INTELLIGENCE RENOUVELEE ? 

 

La parole de Dieu nous exhorte à être transformés par le renouvellement de 

l’intelligence. Le Seigneur m’a enseigné ce qu’est le renouvellement de 

l’intelligence d’une nouvelle manière. 

Lorsque la parole de Dieu nous demande d’être transformés par le 

renouvellement de l’intelligence, cela veut dire qu’il faut travailler pour que 

notre intelligence soit renouvelée afin que nous soyons transformés. 

Ceci montre que nous sommes sollicités à contribuer pour le changement de 

notre intelligence. Je croyais qu’il appartenait au Saint-Esprit de renouveler 

notre intelligence et nous, nous devrions utiliser cette intelligence renouvelée 

pour changer ; mais le Seigneur m’a permis de comprendre que l’homme doit 

contribuer, il doit participer à cette entreprise. C’est la raison pour laquelle 

l’homme n’est pas transformé automatiquement. Tout le monde n’a pas 

automatiquement une intelligence renouvelée. Si Dieu agissait sur notre 

intelligence avec autorité et sans notre contribution, tous les saints auraient 

leur intelligence renouvelée mais ce qui n’est pas le cas. Le Seigneur me fait 

comprendre que chacun doit accepter le changement intérieur en lui-même.  

En lisant les saintes Ecritures, le mot INTELLIGENCE désigne parfois le cœur ou 

l’esprit de l’homme ; mais ce qui importe, c’est le changement qui doit s’y 

produire. 

Dans le Nouveau Testament, le mot INTELLIGENCE est utilisé pour désigner la 

pensée. Il peut aussi désigner le cœur de l’homme. Dans le Nouveau 

Testament, le mot INTELLIGENCE désigne la faculté de comprendre, de 

réfléchir, de discerner. C’est pour cette raison qu’on peut parler d’une 

intelligence qui est obscurcie. 
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Ephésiens 2 : 3 

« Nous tous aussi, nous étions de leur nombre, et nous vivions autrefois selon 

les convoitises de notre chair, accomplissant les volontés de la chair et de nos 

pensées, et nous étions par nature des enfants de colère, comme les autres. » 

Toute la marche chrétienne dépend de ce que le croyant a compris ou de ce 

qu’il comprend par révélation. Il y a des dispositions intérieures qui rendent 

impossible la compréhension des choses spirituelles que Dieu nous montre ou 

qu’Il nous dit. 

Je vous ai dit que je croyais que lorsque le Saint-Esprit entre, notre intelligence 

est éclairée, or ce n’est pas évident. Si Dieu nous ramène sur cet enseignement, 

c’est parce qu’Il nous aime ; et la révélation est progressive. 

Ephésiens 4 : 17-18 

« Voici donc ce que je dis et ce que je déclare dans le Seigneur, c’est que vous 

ne devez plus marcher comme les païens, qui marchent selon la vanité de 

leurs pensées. Ils ont l’intelligence obscurcie, ils sont étrangers à la vie de 

Dieu, à cause de l’ignorance qui est en eux, à cause de l’endurcissement de 

leur cœur. » 

Ce passage nous montre qu’il existe deux facteurs : 

- L’ignorance 

- L’endurcissement 

L’ignorance ici est l’absence d’une connaissance spirituelle donnée par le Saint-

Esprit car il existe aussi des connaissances spirituelles inspirées par les démons. 

Il y a des connaissances qui découlent d’une communication démoniaque. Il y a 

des messages reçus spirituellement ; mais qui proviennent des esprits impurs. 

De même, il y a des songes ; des visions qui viennent des démons et lorsqu’on 

les analyse minutieusement, on  y trouve la main du diable. Les révélations 

sataniques souillent l’intelligence. Tu peux entendre une voix qui te dit : « Mon 

fils, connais-tu l’évangile de Thomas ? » et à ton réveil, tu commences 

effectivement à chercher de l’évangile selon Thomas. Mêmes les marabouts 

peuvent vous enseigner la science.  
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Il faut résister à toutes les sources d’informations impures. Si tu es un enfant de 

Dieu et que l’esprit d’un parent décédé vient te communiquer des 

informations, te donner des instructions, ne les utilise pas même si ces 

informations ou ces instructions sont pour ton ‘’bien’’. Car il est écrit que 

chacun est esclave de celui à qui il obéit. Frère, si tu es sérieux avec Dieu, Il sera 

sérieux avec toi. 

 

Certaines connaissances sont des dépôts de préjugés. 

1 Jean 2 : 18-27 

« Petits enfants, c’est la dernière heure, et comme vous avez appris qu’un 

antéchrist vient, il y a maintenant plusieurs antéchrists : par là nous 

connaissons que c’est la dernière heure. Ils sont sortis du milieu de nous, mais 

ils n’étaient pas des nôtres ; car s’ils eussent été des nôtres, ils seraient 

demeurés avec nous, mais cela est arrivé afin qu’il fût manifeste que tous ne 

sont pas des nôtres. Pour vous, vous avez reçu l’onction de la part de celui qui 

est saint, et vous avez tous de la connaissance.  

Je vous ai écrit, non que vous ne connaissiez pas la vérité, mais parce que vous 

la connaissiez, et parce qu’aucun mensonge ne vient de la vérité. Qui est 

menteur, sinon celui qui nie que Jésus est le Christ ? Celui-là est l’antéchrist, 

qui nie le Père et le Fils. Quiconque nie le Fils n’a pas non plu le Père ; 

quiconque confesse le Fils  a aussi le Père. Que ce que vous avez entendu dès 

le commencement demeure en vous. SI ce que vous avez entendu dès le 

commencement demeure en vous, vous demeurerez aussi dans le Fils et dans 

le Père. Et la promesse qu’il nous a faite, c’est la vie éternelle. Je vous ai écrit 

ces choses au sujet de ceux qui vous égarent. Pour vous, l’onction que vous 

avez reçue de lui demeure en vous, et vous n’avez pas besoin qu’on vous 

enseigne ; mais comme son onction vous enseigne toutes choses, et qu’elle est 

véritable et qu’elle n’est point un mensonge, demeurez en lui selon les 

enseignements qu’elle vous a donnés. » 
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Tous ceux qui ont reçu le Seigneur Jésus ont reçu l’onction qui donne la 

connaissance. A un certain niveau, la question qui revient est celle-ci :  

Pourquoi tous ne changent donc –t-ils pas ? C’est parce que certains résistent, 

ils endurcissent le cœur. 

L’endurcissement du cœur est une attitude volontaire ; c’est un refus 

volontaire de conversion. Il est caractérisé par la résistance et la haine de la 

parole de Dieu. C’est à ce niveau que se fait la différence. Nous avons tous la 

connaissance parce que nous avons reçu l’onction de la part de celui qui est 

Saint. Si donc l’un avance pendant que l’autre reste en arrière, cela veut tout 

simplement dire que celui qui avance ne résiste pas à la parole de Dieu, au 

Saint-Esprit pendant que celui qui est resté en arrière résiste. 

Si tu passes le temps à résister au Saint-Esprit, tu seras entrainé par l’esprit de 

l’erreur, l’esprit de l’égarement. Tu seras un homme qu’on peut tromper 

facilement. Un enfant de Dieu qui ne résiste pas à la vérité déposée en lui par 

l’esprit de l’onction, qui est le Saint-Esprit ne peut pas être séduit par les faux 

prophètes. Si un faux prophète emporte un frère de ton assemblée, la 

première chose, c’est que ce frère n’était pas attaché à la vérité. Ne te mets 

pas à accuser le faux prophète de t’avoir volé une brebis car, c’est parce que ta 

brebis n’aimait pas la vérité que Dieu l’a livré à l’esprit de l’erreur, à l’esprit de 

l’égarement. 

L’apôtre a consacré une partie de son combat à dénoncer les erreurs 

doctrinales. Il a dit  

1 Corinthiens 6 : 9 : « Ne savez-vous pas que les injustes n’hériteront point le 

royaume des cieux ? Ne vous y trompez pas, ni les impudiques, ni les idolâtres, 

ni les adultères, ni les voleurs, ni les outrageux, ni les ivrognes, ni les 

outrageux, ni les ravisseurs, n’hériteront le royaume de Dieu. ».  

Paul demandait aux disciples de ne pas persévérer dans une mauvaise 

compréhension des Ecritures. Ainsi, Paul dénonce les erreurs et l’esprit de 

l’erreur. Jean a agi de même. 
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1 Jean 4 : 6 

« Nous, nous sommes de Dieu ; celui qui connait Dieu nous écoute ; celui qui 

n’est pas de Dieu ne nous écoute pas : c’est par là que nous connaissons 

l’esprit de la vérité et l’esprit de l’erreur. » 

Frère, si tu reçois une révélation, partage-la avec un frère mûr afin 

qu’ensemble vous puissiez discerner. Si tu reçois une révélation selon laquelle 

tu dois porter un foulard rouge chaque jour parce que c’est toi seul que Dieu a 

élu sur la terre, s’il te plait, cherche-nous,  nous allons t’aider. Si tu reçois une 

telle révélation et que tu ne cherches pas quelqu’un qui peut t’aider, l’esprit de 

l’égarement et de l’erreur va t’emporter et nous connaissons beaucoup 

d’exemples de ce genre.  

Par expérience spirituelle, je peux dire que dès que quelqu’un commence à 

recevoir des révélations particulières, s’il n’avertit personne, il tombe dans la 

dépression. Je connais un jeune homme qui priait pour lui-même, demandant à 

Dieu de le rendre humble. Il dit que pendant qu’il criait à Dieu disant : « O Dieu, 

rends-moi humble ! O Dieu, rends-moi humble ! » Il a entendu une voix qui lui a 

dit : « Mon fils, Je suis l’Eternel des armées qui te parle : tu es humble, tu es 

humble, tu es humble »  

Je lui ai alors dit ceci « Mon ami, Dieu ne parle pas de cette manière parce que 

si ton petit cœur te condamne et te dit que tu n’es pas humble au point que tu 

es poussé à crier à Dieu pour qu’il te rende humble, la réponse de Dieu qui est 

plus saint que toi ne peut pas être : Tu es humble, tu es humble ! » Quand j’ai 

dit cela, il a sorti une autre prophétie. Il avait un petit carnet de note sur lui et 

pendant que je lui parlais, il souriait. Pour moi, il était touché par les paroles 

que je disais alors qu’en réalité, il souriait d’impatience. Quand j’ai fini de 

parler, il a sorti son carnet de note dans lequel il avait écrit toutes les 

prophéties que ‘’Dieu’’ lui avait adressées.  Il me dit que Dieu lui parle 

beaucoup ; Dieu lui dit qu’il est un grand homme et qu’il va faire de grandes 

choses. Il a refusé les conseils que je lui ai donnés et les semaines qui suivaient, 

il marchait dans les rues parlant seul ; c’était le début de la folie.  
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Certaines personnes aiment les messages particuliers, faites attention. Si tu 

remarques que tu as beaucoup de révélations et que ‘’Dieu’’ te parle beaucoup 

dans les songes et dans les visions ; mais que tu n’as pas la victoire sur les 

démons lors de tes combats, alors, il faut faire attention parce que ce contraste 

n’est pas possible en Christ.  SI ta vie est remplie de visions, de révélations et 

que tu tombes lors des petits combats spirituels, c’est que ce n’est pas Dieu qui 

te parle, c’est un complot que le diable prépare contre toi et quand il va 

frapper, le coup sera fatal. 

En 1997, une jeune fille était venue me voir. Elle m’a expliqué comment Dieu 

lui parlait beaucoup et que tout ce qu’elle voyait en songe s’accomplissait. Mais 

cette jeune fille était très misérable et elle souffrait de maux de tête 

chroniques. Quand je lui ai demandé l’origine de ces maux de tête, elle m’a dit 

que dans un songe, on l’avait frappée sur sa nuque et lorsqu’elle s’était 

réveillée, les douleurs avaient commencé jusqu’à ce jour. Elle disait que Dieu 

lui avait révélé que le frère T.K qui est l’un de nos missionnaires aujourd’hui 

était son mari. Je lui ai dit que Dieu n’était pas l’auteur des révélations qu’elle 

avait. Je lui ai encore dit : « Tu vois, avec une vie spirituelle aussi riche en 

révélations comme tu le crois tu souffres toutes les nuits. Ce n’est pas Dieu qui 

te parle et tu n’es pas remplie du Saint-Esprit. » Cette fille est partie et elle 

n’est plus jamais revenue. 

Frères, veillez sur vous-mêmes ! 

Certaines choses sont un complot du diable contre toi, il faut que tu sortes 

victorieux. 

Les mauvaises pensées 

Les mauvaises pensées entretiennent l’obscurité et gardent l’intelligence dans 

les ténèbres ainsi que les préjugés, l’angoisse, la haine, la présomption, la peur, 

la révolte la vengeance et l’orgueil. Toutes ces vaines pensées empêchent ainsi 

un renouvellement de l’intelligence parce que l’intelligence est loin de la 

pensée de Christ. 

  



8 Centre Evangélique de Documentation et de l’Information (CEDI) 
18 BP 2168 Abidjan 18/ Tél. 21 28 59 88/ 07 75 44 64 

 

LES SOLUTIONS 

Philippiens 4 : 4-9 

« Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur ; je le répète, réjouissez-vous. Que 

votre douceur soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche. Ne 

vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à 

Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. Et la paix 

de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en 

Jésus-Christ. Au reste, frères, que tout ce qui est vrai, tout ce qui est 

honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est aimable, 

tout ce qui est vertueux et digne de louange, soit l’objet de vos pensées. Ce 

que vous avez appris, reçu et entendu de moi, et ce que vous avez vu en moi, 

pratiquez-le. Et le Dieu de paix sera avec vous. » 

Frère, la parole de Dieu dit que pour garder ton cœur dans la paix de Christ et 

ta pensée dans la lumière du Saint-Esprit, la première chose à faire, c’est de te 

réjouir toujours dans le Seigneur en te débarrassant des murmures, des 

plaintes, du découragement etc… C’est comme si on te disait de ne jamais 

oublier que Jésus est avec toi. 

Il est écrit dans la parole de Dieu qu’il ne faut pas pleurer comme ceux qui 

n’ont pas d’espérance. Un enfant de Dieu ne doit pas vivre dans le monde 

comme un homme perdu sans Dieu et sans Sauveur ; les choses ne devraient 

pas être ainsi. Le repos, la joie, la réjouissance devaient être le partage de tout 

enfant de Dieu. Le Seigneur est notre TOUT ; nous ne devons pas perdre le 

temps dans le mauvais camp. Le Seigneur est proche, il ne doit pas nous 

trouver tristes, découragés quand il reviendra ; maudissant le jour où on nous a 

prêché l’évangile pour la première fois. Certaines personnes, quand elles 

rétrogradent, font de cela une affaire ; elles se comportent comme si c’était la 

guerre. Elles en veulent à tous ceux qui leur ont prêché l’évangile, c’est comme 

si elles veulent punir ceux qui leur avaient donné Jésus ; ce n’est pas 

nécessaire. 
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Nous comprenons leur attitude car il est écrit que lorsque quelqu’un détourne 

ses regards de Dieu pour les fixer sur la terre, il ne trouvera que l’obscurité, les 

ténèbres et il sera découragé, maudira son Dieu et son roi. 

Si les enfants de Dieu ne contemplent plus la bonté de Dieu, Ses merveilles, s’ils 

ne savent plus comment Jésus revient avec toutes les récompenses, ils vont 

maudire Dieu et les autres enfants de Dieu. 

Il est écrit : « Ne vous inquiétez de rien mais en toute chose, faites connaître 

vos besoins à Dieu…… » 

Frères, les besoins sont des réalités ; des réalités qui touchent l’âme, le corps et 

l’esprit de l’homme. Lorsque quelqu’un a faim, tu ne peux pas lui dire que tu 

n’as rien ou lorsque la peur ou la frayeur l’habite, tu ne peux pas lui dire que ce 

n’est rien parce qu’il tremble comme une feuille. Lorsque quelqu’un ne voit pas 

l’avenir, lorsque tout est sombre pour lui et qu’il ne sait pas comment il va 

mourir, si ce sera par accident ou par une longue maladie ; s’il sera assisté ou 

seul ; lorsque ces pensées le traversent, tu ne peux pas lui dire que ce n’est 

rien. Mais à ce niveau personne ne peut l’aider, aucune exhortation venant 

d’un frère ne peut l’aider. La Bible dit que dans une telle situation, lorsque tu es 

envahi par de telles pensées, par de telles préoccupations, tu dois te mettre à 

genoux et poser ton problème à Dieu, dois déverser toutes ces préoccupations 

sur Dieu selon qu’il est écrit : « Faites connaître vos besoins à Dieu par des 

prières, des supplications et des actions de grâces », C’est la paix de Dieu qui 

peut garder les pensées des hommes en Christ. La paix de Dieu qui surpasse 

toute compréhension humaine, qui surpasse toute intelligence des hommes 

sages pourra te garder dans la paix en dépit de ce que tu vois et de ce que tu 

entends.  
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Pourquoi Dieu demande-t-Il les supplications avec les actions de grâces ? 

 

C’est parce qu’il ne faut pas que l’enfant de Dieu chavire dans la dépression par 

l’excès de chagrin car l’excès de chagrin n’est pas bien. Quand tu es dans un 

chagrin au-delà de la mesure, tu seras détruit. C’est pour éviter cela qu’il existe 

le ministère de consolation par le Saint-Esprit. Quand tu as un problème ou un 

besoin, ne te mets pas à pleurer comme un homme perdu. Dis simplement à 

Dieu : « O Dieu, je n’ai rien à manger ! O Dieu, j’ai tel besoin. Donne-moi ceci. 

Je te rends grâces de ce que je sais que tu m’exauces toujours et que tu ne 

m’as jamais laissé affamé » 

Frère, un enfant de Dieu ne doit pas se laisser emporter par les évènements, 

par le découragement. Si tu veux prier, prie comme un fils ; dis à Dieu : « Père, 

je sais que tu as fait telle chose pour Moïse ; je sais que tu peux aussi agir de 

même pour moi. » La Bible déclare que la main de Dieu n’est pas trop courte 

pour sauver ni son oreille trop dure pour entendre ; mais que ce sont nos 

péchés qui mettent une séparation entre Dieu et nous et l’empêche de nous 

entendre. Nous devons donc enlever l’obstacle qui empêche Dieu de nous 

écouter.  

Ensuite, Dieu demande que ce qui est juste et vrai soit l’objet de nos pensées ; 

Ce qui veut dire que les choses imaginaires doivent être écartées de nos 

pensées, nos pensées doivent être toujours pures. Si tu marches avec un frère 

et que tu te dis qu’il n’est peut-être pas content, tu as déjà raté. Si Dieu te dit 

Lui-même que le frère n’est pas content, Il te dira ce que tu dois faire. Notre 

Dieu est un Dieu parfait. Quand il te montre un problème, il te donne aussi la 

solution pour le résoudre. Le diable peut te dire que le frère n’est pas content 

et qu’il te faut chercher un autre frère avec qui marcher parce que le diable 

n’est pas sage. Frère, le diable n’est pas sage ; Dieu ne lui a pas accordé cela. Si 

le diable devait créer le monde, il mélangerait les éléments, les superposant les 

uns au dessus des autres. La Bible dit que Dieu créa ceci le premier jour, Il 

l’examina et déclara que c’était bon ; il créa ensuite l’autre élément le 

deuxième jour, examina et trouva que c’était bon et ainsi de suite jusqu’au 

septième jour où il se reposa.  
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C’est aussi pour cette raison qu’il est facile à un enfant de Dieu de discerner les 

œuvres du diable. Lorsque le diable agit, il fait beaucoup de bruit, il y a toujours 

l’imperfection et le désordre dans tout ce qu’il fait. Quand il s’était attaqué à 

Job, il avait épuisé toutes les cartes le même jour ; il avait tué le troupeau, il 

avait tué les enfants, il avait tué les serviteurs….le même jour. 

En tant qu’enfant de Dieu, ne laisse jamais une fausse pensée t’habiter ; ne 

laisse aucun préjugé t’habiter. Il est même bon que tu paraisses comme un 

ignorant que d’abriter des préjugés, des choses imaginaires dans ta pensée. 

Vous entendrez certains frères dire souvent : « Frère, pardonne-moi. Je croyais 

que tu ne m’aimais pas c’est pour cela que j’agissais de telle et telle manière 

avec toi. » et la personne lui répondre qu’il n’a aucun problème avec lui. Mais 

avant d’arriver ce niveau, beaucoup de temps est perdu par le diable à cause 

des préjugés.  

Tout ce qui est honorable, tout ce qui est de qualité, tout ce qui est bien, tout 

ce qui est noble doit être l’objet de nos pensées et de nos méditations. 

Il ne faut pas créer des scénarios de défenses ou de querelles dans ta pensée. 

Ne dis pas en toi-même : « Si telle personne me pose telle question, je vais lui 

répondre de telle manière », ceci avec un esprit de querelle car si Dieu te 

demande à l’instant : « A quoi penses-tu ? » la réponse sera honteuse. Dès lors, 

ton esprit n’est plus sanctifié. Il ne faut pas laisser les querelles s’installer dans 

ton esprit, dans ta pensée ; il ne faut pas produire un scénario dans lequel tu 

discutes avec quelqu’un longuement en pensée, t’imaginant en face de la 

personne, te préparant ainsi à reproduire le scénario si la personne t’approche 

ou te pose des questions. Tout le temps que tu passes dans ce jeu intérieur 

n’est pas noble, ce n’est pas honorable, ce n’est pas juste, ce n’est pas bien. 

Ne passe pas du temps avec une pensée d’amertume en toi. 

Ne passe pas le temps avec des pensées négatives en toi. Si tu protèges ta 

pensée de cette manière, tu vas vite grandir spirituellement. Tout ce qui est pur 

doit être l’objet de tes pensées. 
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Une jeune fille m’a dit un jour : « Je me suis créé un univers impudique. 

J’imagine que je suis fiancée,  j’imagine que je me suis mariée ; j’imagine que je 

me promène avec mon mari ; j’imagine qu’on mène une vie de romance et que 

nous avons des enfants avec tout ce que cela comporte. Et lorsque je reviens 

de ce voyage imaginaire, je suis tentée et je me masturbe. » 

Il ne faut jamais laisser ta pensée partir dans de telles imaginations sinon 

quand tu reviendras d’un tel voyage, d’une telle imagination, tu ne seras plus 

normal. Il faut protéger ta pensée. Il ne faut pas faire des choses qui ne sont 

pures des centres d’intérêts, des objets de méditations. Evite de mettre dans ta 

pensée tout ce qui n’est pas aimable. Seul ce qui est digne d’approbation, ce 

qui est vertueux, ce qui mérite le respect, ce qui est digne d’être félicité, digne 

d’être encouragé, ce qui est humble etc…doit faire l’objet de nos pensées. Ce 

sont là les choses qui peuvent garder nos pensées pures en Jésus-Christ, les 

choses qui doivent habiter dans nos pensées. C’est là ta contribution à l’œuvre 

du renouvellement de l’intelligence. C’est le travail personnel que tu dois 

accomplir à ton propre niveau pour qu’il te soit possible d’avoir une 

intelligence renouvelée. 

Si ce travail personnel râte, tu n’auras jamais une intelligence renouvelée et tu 

ne sauras même pas de quoi il s’agit. Par ailleurs, il te sera impossible de 

connaître une transformation intérieure, une transformation de ton caractère. 

Chacun doit méditer sur ce message car si nos cœurs sont purs, la croissance 

sera assurée et même notre témoignage va changer. On ne peut rien faire 

quand on est faible à l’intérieur ; on ne peut rien devenir en Christ. 

 

Que Dieu vous bénisse ! 

 


